



Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Mizmorim - Mizmorim Festival «Tehillim»

P231360

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Mizmorim für das Mizmorim Festival «Tehillim», welches im Januar 2024 an verschiedenen Orten in Basel stattfindet, einmalig zum Anlass des 10-Jahre-Jubiläums einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 60'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem gleichnamigen Verein für das Mizmorim Festival «Tehillim» im Januar 2024 aus Anlass des 10-Jahre-Jubiläums einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 60'000 Franken bewilligt. Das vor 10 Jahren durch Michal Lewkowicz gegründete Festival findet 2024 während einer ganzen Woche statt. Es widmet sich mit 15 Konzerten, einer Fotoausstellung, Museumsführungen, Vorträge und Late Night-Konzerte den 150 Psalmen. Dabei kommen mehrere neue Kompositionen zur Uraufführung im Stadtcasino, Gare du Nord und an weiteren Spielstätten.

